



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Septiembre 2014. Número 2.531 comunicacion@iusevillaciudad.org

TRABAJADORES/AS CONTRA LA LIBERALIZACIÓN DE HORARIOS COMERCIALES



Las direcciones de las Uniones Provinciales de los sindicatos confederales sevillanos y representantes sindicales de más de veinte empresas del sector turístico y comercial, se reunieron en el día de ayer con **Granada Santos** Delegada Provincial de la Consejería de Fomento y Turismo de la Junta de Andalucía, ahora gobernada por **Izquierda Unida**.

La reunión tenía como objetivo expresarle el rechazo de las plantillas a la libera-

lización de horarios comerciales que pretende el Ayuntamiento de Sevilla. El secretario general de CCOO de Sevilla, Alfonso Vidán, subrayó la falta de diálogo del equipo de gobierno del Sr. Zoido asegurando que se oponen a la liberalización porque entienden de manera errónea la ecuación de a más libertad de horarios más empleo. “Los datos nos dan la razón.”, aseguró Vidán, añadiendo la total falta de procedimiento del Ayuntamiento en este tema y criticando la falta de atención del Gobierno Municipal del PP a los representantes de los trabajadores.

Por su parte, Juan Bautista Ginés, secretario general de UGT Sevilla, señaló que a día de hoy ya existe una zona de gran afluencia aprobada para Sevilla que cumple con las necesidades de la clientela, el consumo y el turismo de la ciudad. UGT justifica su rechazo en varios puntos entre los que cabe destacar que la medida no supone mejora alguna para los trabajadores, autónomos y pequeños empresarios, sino todo lo contrario, ya que con la legislación actual pueden abrir los 365 días del año de todos aquellos comercios con una superficie menor a 300 metros cuadrados.

Por su parte, Granada Santos escuchó las conclusiones de los sindicatos para posicionarse en contra de la liberalización de horarios comerciales y les transmitió que dará traslado a las propuestas que se le han presentado a la Dirección General. Santos defendió al pequeño y mediano comercio porque, como se pudo escuchar durante la reunión la ampliación a los únicos que beneficia es a las grandes superficies.

Nuestro grupo municipal comparte el punto de vista de las y los trabajadores y rechaza la pretensión de Zoido y sus alianzas del centro de la ciudad, que solo miran sus intereses inmediatos sin tener en cuenta las condiciones de vida y trabajo de sus empleados.